

Nacimientos

Nuestra hermana Lidia Molina Sanz, junto a su marido Lolo, han sido papás de un pequeño que responderá al nombre de Samuel. El parto fue duro pero bien, aunque el bebé aún sigue ingresado al haberle sido detectado una cardiopatía.



Os enseñamos al pequeño y os pedimos que tengáis en oración al pequeño para que el Señor le bendiga y pronto esté bien.

También damos las felicidades a nuestro hermano Juan Antonio Pinero y su esposa M^{ra} Luz, que también han sido papás. El quinto miembro de la familia ha sido un varón. Esperamos conseguir una foto para presentaroslo.

Pedimos también oraciones por él a la Iglesia, para que el Señor derrame sus bendiciones sobre él.

Vacaciones

Llega julio y, con ello, las vacaciones, al menos para algunos. Ya la Iglesia empieza a verse vacía los días de culto y es que con las vacaciones vienen los viajes.

A todos los que viajáis os deseamos, por tanto, un feliz viaje y unas maravillosas vacaciones. Disfrutad y descasad pero no os olvidéis del Señor. Visitad otras Iglesias si tenéis la oportunidad y aprovechad el tiempo libre para leer la Palabra.

Enfermos

Y por último, pero no menos importante, oremos por los enfermos, por nuestros mayores, por los ministerios de la Iglesia y por las necesidades de los hermanos.

Y no nos olvidemos de dar las gracias al Señor cada día por todo cuanto tenemos y por sus bendiciones diarias.



Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor 2 Timoteo 1:8

Reflexión

LAMPARAS

Jesús, con la sencillez que le caracterizaba siempre, les advertía constantemente a sus discípulos acerca de su segunda venida. Les decía que el cielo y la tierra pasarían, pero que sus palabras no pasarán. Pero a continuación añade que el día y la hora que el hijo del hombre de nuevo vuelva a la tierra, y no ahora para morir en una cruz sino para hacer juicio y llevarse a su iglesia, nadie lo sabe, ni aun los ángeles del cielo, sino sólo el Padre.

Creo, sinceramente, que estamos viviendo en una época religiosa muy confusa. Como se dice vulgarmente, una época religiosa de mucho ruido y pocas nueces. La veracidad de la palabra brilla por su ausencia en muchas iglesias y lo que abundan son las opiniones de los hombres, que son muchas las veces que prevalecen sobre la verdad auténtica de la Palabra. Y lo peor de todo, arrastrando a las mentiras a muchos hijos de Dios.

Hoy se habla de la venida de Dios a la tierra, del Apocalipsis final, de una manera como si de un cuento o una utopía se tratara, salvo excepciones. La mayoría de los creyentes se parecen más a aquellas cinco vírgenes insensatas que cuando su Señor llegó las cogió con sus lámparas apagadas, lo cual quiere decir sin aceite, para que la llama pudiera alumbrar. Está claro que si no se ocupaban del aceite, trabajo que debían hacer durante todo el tiempo que tardaba su Señor, pues, lógicamente, la lámpara se apagaría.

Sinceramente, creo que dentro del campo religioso hay muchísimos cristianos que ya no se preocupan en absoluto de tener sus lámparas apagadas. Eso sí, cada uno tiene su propia opinión sobre el fin de los tiempos y algunos ni piensan en ello.

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla
Domingo 4 de julio de 2010 - www.idcsevilla.org -

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla - e-mail: idcsevilla@terra.es

Noticias

Conferencias Nacionales

Volvemos a insistir en las Conferencias. Cada año, desde hace ya bastantes, muchos hermanos vuelven de ellas con fuerza y energía, llenos de bendiciones, con "las pilas cargadas".

Así que, si puedes, no desperdicies esta oportunidad y apúntate. Seguro que no te arrepentirás. Te recordamos que las fechas son del 30 de agosto al 2 de septiembre de este año y que tendrán lugar en Torrevieja, Alicante.

El sitio será el mismo de otros años y los precios son los siguientes: pensión completa por 35 €/persona y hasta 5 años sólo pagan el 75%. Si alguien quiere disfrutar de una estancia allí superior al tiempo de las conferencias, puede hacerlo también.

Manolo y Pablo Salvador, padre e hijo, estarán, si Dios quiere, compartiendo la Palabra como conferenciantes.

Hay muchas razones para ir, así que anímate y ve. Eso sí, decídelo ya porque en breve se cerrará el plazo de inscripción en la Iglesia.

Elecciones para Consejo de Ancianos

También seguimos recordando que el próximo mes de octubre se celebrarán, si Dios quiere, las elecciones al Consejo de Anciano.

Tengámoslo presente en nuestras oraciones para que el Señor levante a obreros que quieran trabajar para Él haciendo esta labor. Que el Señor obre su voluntad en la Iglesia.

Bautismos

Dice la Palabra que hay gozo en el cielo cuando alguien acepta al Señor en su corazón. Chari, que lleva asistiendo a la Iglesia ya un tiempo, ha dado testimonio y ha solicitado descender a las aguas del bautismo.

En estos días, el Consejo de Ancianos se reunirá con ella para poder hablar del significado de este acto, tal y como hace con todos cuantos solicitan ser bautizados. Posteriormente, fijarán la fecha en la que todos nos podremos gozar por ella al verla bajar las escaleras del bautisterio.

Pablo Salvador

Algunos dicen que falta muy poco para que venga ese día, otros que aún quedan muchas cosas por pasar y a otros les da igual. Pero ¡gloria a Dios que siempre hay un remanente fiel que está atento a las señales, y que anuncia que el tiempo está cercano!. Señales hay. Profecías, muchas de ellas se ha cumplido. Pero lo realmente cierto es que no sabemos cuando vendrá Él, pues si ni aun los ángeles lo saben, ¿cómo lo pretende saber el hombre? Siempre igual de listo.

Hay una advertencia muy clara de parte del Señor para sus hijos y Él nos dice que vendrá y nos dice de la manera que lo hará. Y todos lo sabemos y lo hemos leído muchas veces. Lo hará como ladrón en la noche. ¿Quién espera a un ladrón? Nadie. El ladrón, sorprende, asusta y al final roba y nos deja con cara de bobo. ¿Que nos indican estas advertencias? Pues muy fácil, a buen entendedor pocas palabras bastan, que debemos estar atentos a su Palabra, pendiente de sus profecías y, sobre todo, viviendo en las cosas del espíritu y no en las de la carne. No sea que cuando Él venga por sorpresa nos pille haciendo cosas que no son dignas de un creyente. Ya sabemos lo que le sucedió a aquellas vírgenes insensatas cuando su Señor vino. Lloraron, rogaron, llamaron a la puerta una y otra vez pero su Señor las dejó fuera. Sin embargo, las otras cinco, las que quizás hablaron menos y trabajaron más para poder mantener aquellas lámparas encendidas durante tanto tiempo con el esfuerzo que ello requería, fueron las que entraron en el gozo de su Señor.

La Palabra de Dios es muy fácil de entender. Pero los seres humanos somos únicos para hablar y excusar nuestras a veces pobres e ineptas actitudes, las cuales son como aquellos que ni aun confían en las promesas del Señor, ni las esperan.

¿Cómo están nuestras lámparas? No las de tu casa, sino las de tu interior. ¿Encendidas o apagadas? Si están apagadas hinca tus rodillas al suelo, llénate del aceite divino a través de la santidad y la Palabra del Señor y hazlo pronto. No sea que Él venga ahora mientras lees este artículo. Si crees que la tienes encendida. ¡Ve! enciende a otros, no digas Dios vendrá más tarde o más temprano. Procura tener tu lámpara encendida. Lo demás es cosa de Dios. ¡El vendrá cuando Él lo tenga previsto! Un secreto guardado sólo en su mente y corazón.